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Регион готовится 
предотвращать ЧС

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ 6 марта 
провел рабочую встречу 
с советником главы 
МЧС России Даниилом 
МАРТЫНОВЫМ. Основной 
темой встречи стала 
подготовка Среднего Урала 
к пожароопасному сезону.

В Свердловской области 
подготовка к пожароопасному 
сезону 2024 года уже 
проводится.

– Сегодня мы прикладываем 
максимум усилий, чтобы 
предотвратить чрезвычайные 
ситуации. Мы тушим крупные 
торфяные пожары, точечно 
ведем работу по каждому 
муниципалитету, расширяем 
минерализованные полосы, 
обучаем персонал, – сказал 
Евгений Куйвашев.

Глава региона поблагодарил 
федеральное министерство 
за помощь в тушении 
масштабных лесных пожаров 
в 2023 году. В настоящее 
время в населенных пунктах 
Сосьва, Таёжный и Шайдуриха 
по поручению губернатора 
восстановлена вся жилая 
инфраструктура, которая была 
повреждена в ходе пожаров.

Даниил Мартынов, в свою 
очередь, уверил губернатора, 
что по поручению главы МЧС 
России Александра Куренкова 
региону будет оказана вся 
необходимая поддержка. 

Еще одной темой совещания 
стали всероссийские снегоходные 
сборы по экстремальному 
вождению и экстремальному 
выживанию в суровых горно-
таежных условиях, которые 
состоялись в Свердловской 
области. Губернатор 
Евгений Куйвашев выступил 
с инициативой создания 
полигона для тренировки 
спасателей МЧС России 
и областной службы спасения 
в экстремальных условиях.

Михаил БАТУРИН

Результаты радуют
 Å Начало на стр. I

– ЕВРАЗ – это один из наших 
крупнейших налогоплатель-
щиков, и, безусловно, от того, 
как обстоят дела здесь, на Кач-
канарском ГОКе, и в целом по 
группе ЕВРАЗ, зависит уровень 
развития всей промышлен-
ности, всей черной металлур-
ги и в конечном итоге – маши-
ностроения. Мы видим, какие 
проекты сегодня ЕВРАЗ реали-
зует. Это и серьезнейший про-
ект по развитию самого комби-
ната, и новый проект по умень-
шению потребления воды из 
открытых источников. Сей-
час компания ЕВРАЗ обеспе-
чена сырьем на столетие впе-
ред, и мы всячески поддержи-
ваем все инициативы, которые 
 ЕВРАЗ предлагает, – сказал Евге-
ний Куйвашев.

– Мы представляем проект 
строительства нового отсека 
и увеличения емкости имею-
щегося хвостохранилища. Это 
огромный проект стоимостью 
35 миллиардов рублей. Он обе-
спечит ЕВРАЗ Качканарский 
ГОК площадями для размеще-
ния продуктов обогащения до 
2038 года, – отметил вице-пре-
зидент ЕВРАЗ, руководитель 
дивизиона «Урал» Денис Ново-

жёнов.

Также Евгений Куйвашев 
пообщался с учениками Цен-
тра профессиональных ком-
петенций, который открыл-
ся в этом году при поддержке 
 ЕВРАЗа на базе Качканарского 
горнопромышленного коллед-
жа. Выпускники местных школ 
будут обучаться в нем свароч-
ному делу, автомеханике, обо-
гащению полезных ископае-
мых, электромонтажу, техни-
ческой эксплуатации подвиж-
ного состава железных дорог и 
промышленной автоматике.

– Я считаю очень перспек-
тивной работу Центра на базе 
Качканарского горно-промыш-

ленного колледжа. Безусловно, 
мы заинтересованы в расши-
рении компетенций в данном 
образовательном учреждении. 
Нам необходимо готовить но-
вые кадры, – подчеркнул губер-
натор. 

Во время встречи с гла-
вой Качканарского городско-
го округа Андреем Ярославце-
вым Евгений Куйвашев отме-
тил, что особое внимание сле-
дует уделить расселению ава-
рийного жилья. 

– Необходимо реализовы-
вать ряд серьезных проектов, в 
частности, снос аварийного жи-
лья и строительство жилья для 
вновь прибывающих специа-
листов. Безусловно, этим надо 
заниматься. Также среди перво-
очередных задач – дальнейшее 

развитие дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры, решение 
проблем в сфере ЖКХ, – резю-
мировал глава региона.

В настоящее время муни-
ципалитет демонстрирует ста-
бильность в экономике и со-
циальной сфере. За последние 
несколько лет при поддержке 
правительства региона и Кач-
канарского горно-обогатитель-
ного комбината открыты меж-
муниципальные Центры ам-
булаторной онкологической 
помощи и первичной диагно-
стики сосудистой медицины, 
построены крупные спортив-
ные объекты, ведется работа по 
формированию комфортной 
городской среды. 

Финальной точкой визита 
главы региона в Качканар стало 

участие в церемонии открытия 
Ледового дворца «Кристалл», 
построенного в городе за ре-
кордно короткие сроки. Его на-
чали возводить всего два года 
назад в рамках трехстороннего 
соглашения между правитель-
ством Свердловской области, 
ЕВРАЗом и администрацией го-
родского округа.  

В первом матче на но-
вом льду клюшки скрестили 
 команды ЕВРАЗа и правитель-
ства Свердловской области во 
главе с прославленным хокке-
истом Павлом Дацюком. Побе-
ду со счетом 4:3 одержали хозя-
ева.  Отметим, что уже сегодня 
новый дворец открыт для мас-
сового посещения.

Евгений Куйвашев осмотрел место строительства, где уже возведены новая пульпонасосная станция, подстанция 
мощностью 110 кВ, линейные объекты и необходимые технологические и производственные площадки
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В Свердловской избирательной 
комиссии прошла презентация 
для представителей 
общественных организаций 
инвалидов, на которой были 
представлены средства 
и проекты, призванные 
помочь в голосовании людям 
с ограничениями по слуху 
и зрению. 

В ходе встречи представители 
общественных организаций ин-
валидов посетили учебную пло-
щадку Избирательной комиссии 
области и осмотрели оборудова-
ние, которое будет использовано 
на выборах Президента России 
15, 16 и 17 марта.

На всех избирательных участ-
ках будут находиться трафареты 

для самостоятельного заполне-
ния бюллетеня инвалидами по 
зрению. Трафарет имеет четыре 
прямоугольных отверстия точно 
в местах, где можно поставить от-
метку за кандидата.

– В сочетании с аудиоверси-
ей бюллетеня, которая будет до-
ступна на каждом участке, трафа-
рет решает все проблемы слепых 
и слабовидящих в заполнении. 
Это простой, эффективный и хо-
рошо знакомый нашим избира-
телям способ помощи, – расска-
зала председатель свердловского 
Избиркома Елена Клименко.

Как поведала член Совета ре-
гионов при Благотворительном 
фонде «Со-единение» Татьяна 

Кирьянова, на выборы она при-
ходит с собакой-проводником.

– Затруднений не испыты-
ваю. Выборы для меня – празд-

ник, который мы создаем с Жоха-
ром. Собаке всегда рады и органи-
заторы выборов, избиратели!  – 
сообщила Татьяна Кирьянова. 

Для глухих и слабослышащих 
в дни голосования будет работать 
служба видеосурдоперевода. И 
члены избирательных комиссий, 
и сами избиратели смогут обра-
титься по номеру 8 (992)  029-18-52 
Единого диспетчерского центра 
регионального отделения Всерос-
сийского общества глухих. В  ре-
жиме видеозвонка сурдопере-
водчик окажет необходимую по-
мощь в коммуникации.

В Свердловской области за-
регистрированы около 252,5 тыс. 
избирателей, являющихся ин-
валидами, из них более 12 тыс  – 
инвалиды по зрению, и почти 
15,5 тыс. – по слуху.

Избирательные участки ждут всех
В Свердловской области избирателей с инвалидностью обеспечат спецсредствами для голосования

РЕГИОН

Жохар сопровождает свою хозяйку на выборы уже не в первый раз
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